



Auf diesen Instagram Account, [@miserable_men](#), in dem Bilder von bemitleidenswerten Männern, die offensichtlich zum Shoppen gezwungen wurden und in der Shopping Hölle gelandet sind, gesammelt werden, hatten wir ja schon einmal hingewiesen. Nun sind wundervolle Bilder dazu gekommen.

Die Vermutung liegt nahe, dass es ihre Frauen bzw. Freundinnen waren, die die Bilder

gemacht haben. Das „Erlebnis“ am Shoppen geht zumindest an diesen Herren vollständig vorbei.

Wie sehr diese Bilder den Nerv der Menschen treffen, zeigen die Abonnenten-Zahlen des Accounts: 313.000 sind es bereits. Also schnell rüber zu Instagram und [@miserable_men](#) folgen!





















